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Montageanleitung / Installation Manual 
 

 

 

  Warnung / Warning 

Bitte gleichen Sie vor Beginn der Arbeiten den Verpackungsinhalt mit dem Lieferschein ab. 

Please check the package contents according to the delivery note before carrying out any work. 

Gewisse Abweichungen von den Bildern können vorkommen, die wesentliche Vorgehensweisen und 

Informationen stimmen jedoch überein. 

Minor discrepancies between the product and the shown photographs can occur but the main 

information are met. 

Bitte lesen Sie die Montageanleitung vollständig und gründlich durch. Beachten Sie die vorgegebene 

Reihenfolge der Arbeitsschritte und alle Anweisungen. Nur bei korrektem Einbau gemäß der 

Montageanleitung kann eine Garantie gewährt werden. 

Read the installation manual completely and thoroughly. Pay attention to the chronological order of 

the individual steps and to every instruction. Only correctly installed products qualify for warranty. 

HEICO SPORTIV haftet nicht für Schäden welche durch unsachgemäße Montage oder auch durch 

eine unsachgemäße Handhabung des Bauteils sowie des mitgelieferten Montagematerials 

entstehen. Falls von den, in dieser Montageanleitung angegebenen, Montageschritten abgewichen 

wird oder ein anderes als das mitgelieferte Montagematerial verwendet wird, kann die 

Betriebserlaubnis ihres Fahrzeuges erlöschen. 

HEICO SPORTIV is not liable for damages resulting from incorrect assembly or from mishandling of 

the part and installation materials. Deviations in the mentioned assembly steps or the use of other 

than the provided installation materials may terminate the legal type approval of your vehicle.  

Teilenummer / Partnumber H2521XXX 

Bezeichnung Sportabgasanlage mit Klappensteuerung ohne Endrohroptik 

Partname Sport exhaust system with flap control without visible tailpipes 

Autor J. Podewski 

Datum / Date 19.12.2023 

Version V1.0 
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  Verpackungsinhalt je nach Ausführung/      

  Package content depending on version 

 

 

 

  Benötigtes Werkzeug / Required tools 

• Handelsüblicher Werkzeugkoffer / Standard toolbox 

• Ausdrückzange für Auspuffgummis / Extrusion tool for exhaust rubbers 

• (Metallsäge / Metal saw) 

• (Auspuffmontagepaste / Exhaust assembly paste) 
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Schritt 1 / Step 1 

Lösen Sie die Flanschverbindungen an der originalen Abgasanlage und demontieren Sie diese.  

Loosen and remove the flange connections on the original exhaust system. 

 

Schritt 2 / Step 2 

Bringen Sie die HEICO SPORTIV Abgasanlage an. Es wird empfohlen Auspuffmontagepaste zu 

verwenden und die Verbindungselemente nur leicht anzuziehen. ACHTUNG: Bei einigen Motor/MY-

Varianten muss das vorderste Rohr H2521019X-1 um bis zu 120mm gekürzt werden!  

Fit the HEICO SPORTIV exhaust system. We recommend using exhaust assembly paste and tightening 

the connecting elements only lightly. ATTENTION: For some engine/MY variants, the front pipe 

H2521019X-1 has to be shortened by up to 120 mm! 

 

 

 

Die Endrohre müssen nach unten zeigend und bündig zur Fahrzeugkontur ausgerichtet werden. 

The tailpipes must point downwards and be aligned flush with the vehicle contour. 
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Schritt 3 / Step 3 

Die warme Abgasanlage ausrichten und in Fahrtrichtung vorne anfangend die Befestigungselemente 

der Reihe nach festziehen. Die M8 Schrauben der Schellen sind mit 24Nm festzuziehen. Um die 

korrekte Ausrichtung der Einzelteile zu sichern, empfiehlt es sich, diese an den Übergängen mit 

Schweißpunkten zu versehen.  

Align the warm exhaust system and tighten the fastening elements, starting at the front of the 

vehicle. Tighten the M8 screws of the clamps to 24 Nm. To ensure the correct alignment of the 

individual parts, it is recommended that they are spot-welded at the transitions.  

 

 

Schritt 4 / Step 4 

Den Motor starten und die Abgasanlage auf Dichtheit prüfen.  

Start the engine and check the exhaust system for leaks. 

 

Weitere Hinweise / Additional notes 

Demontieren Sie den originalen Stellmotor der Abgasanlage nicht! Dieser muss dauerhaft und sicher 

am Fahrzeug befestigt werden, da es sonst zu Fehlermeldungen kommen kann.   

Do not dismantle the original servomotor of the exhaust system! It must be permanently and securely 

attached to the vehicle. Otherwise error messages may occur.  

 

Es wird empfohlen, die Befestigungselemente nach wenigen Betriebsstunden erneut auf einen festen 

Sitz zu überprüfen.   

It is recommended that the fastening elements are checked again for tightness after a few hours of 

operation. 

 

Zur Reinigung der HEICO SPORTIV Abgasanlage werden nicht-abrasive Edelstahlreiniger empfohlen.  

Non-abrasive stainless steel cleaners are recommended for cleaning the HEICO SPORTIV exhaust 

system. 

 


